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東光寺小学校学校運営協議会発行 会長 奥住 方彦

が･ん･ば･れ 副校長 中川 純

プライベートな話で恐縮ですが、９月に急病で入院し、約１ヶ月間お休みをさせていただきました。

その間多くの方々にご心配・ご迷惑をお掛けして大変申し訳ありませんでした。今も校長先生はじめ

周りの先生方やいろいろな方々に助けていただき、おかげさまで元気を取り戻しつつあります。「健

康のありがたさ」「人の思いやりの心や優しさ」「自分の体は自分だけのものではないこと」……等々、

多くのことを学ぶ貴重な機会でもありました。また、病院の中ではいろいろなドラマや出会いがあり

ました。“同病相憐れむ”ではありませんが、（自分ではよく分かりませんが）病気で苦しんでいるわ

けですから暗い顔をしていることが多いのでしょう。いろいろな人が話し掛け、励ましてくださいま

した。とてもよい（？）勉強になったり、心に残ったりしたことがたくさんあります。そんな中で、

一つ紹介させていただきたい話があります。

入院中のある日、少し気分が良かったので病棟の談話室で本を読んでいたときのことです。私より

もずいぶん年上の男性の患者さんが話し掛けてきました。

「君はまだ若いようだが、どこが悪いんだい？」

「○○（病名）です。」

「そうかね。それはご愁傷様。私も○○で何度も入退院を繰り返している。その都度、見舞いにきて

くれる友人たちは、口々に『頑張れ』と励ましてくれる。もちろんありがたいことだが、私も死に

たくはないから頑張って病気と闘っているし、病院にいる間は医者の言うことを聞いているしかな

い。

そんなある日の夜、昼間見舞いに来た友人からメールが来た。『今日は、君の辛そうな顔を見て何

て声をかけたらよいか分からなかった。顔晴れ！！！』最初に見たときには変換ミスだと思ったよ。

でも、それは『君は十分頑張っている。でも暗い気持ちでいたら治るものも治らない。無理しても

晴れ晴れとした顔をして前向きな気持ちで病気と付き合っていくことが大切だ。』というメッセー

ジだということに気付いた。それから私もずいぶん気持ちが楽になった。」

という旨の話でした。

それから度々その方と話をする機会をもつことができました。本当に人生経験豊富な“話好きなお

もしろいおじさん”でした。楽しい話、びっくりするような話、嘘みたいな話、いろいろな話を聞か

せてもらいました。この人といると何だか少しずつ元気になっていく自分を感じました。今思うと、

『顔晴れ』の話もひょっとしたら私を励ますための作り話だったのかもしれません。

でも、どんな時も、ポジティブに前向きに生きていくことの大切さを改めて学びました。そして、

この話をぜひとも子供たちに話してやろう、と思ったところがやっぱり私は“教員”なんだなと思い

ました。

10／13(土)、開放団体やPTAの皆様等、多くの方々に作業していただいたオーバーシード

から１か月。冬芝が育ち始め、11／10(土)、芝生の養生期間を終えました。早速子供たちは

青々とした芝生の上を元気に走り回っています。ご協力をいただき、ありがとうございました。



来年、東光寺小学校は創立40周年の節目を迎えます。そこで、長く本校の
の教育活動を支えてくださり、子供たちに関わってくださっている学校運営協
議会委員の皆様に『東光寺小学校での思い出』を寄せていただきました。今回
と次回の２回に分けて掲載いたします。

≫≫≫ 東光寺小学校での思い出 ≪≪≪

地域とつながる東光寺小学校 学校運営協議会委員
大坂上中地区育成会副会長 太田 秀雄

東光寺小学校は、来年創立40周年を迎えます。私の

子供2人は第８期生と13期生、孫２人も第32期生、36

期生としてお世話になった東光寺小学校の卒業生です。

今でこそ入学式、卒業式などの学校行事には両親が揃

って参加し、子供の成長を見守っていますが、私の子供

が通っていた頃の父親というのは、私を含めてみな仕事

人間で、日曜日に行われる運動会くらいしか参加しなか

った、というより参加できなかった、と記憶しています。

そんな時、妻が子ども会の役員になり、男手の必要な

行事に借り出され、地域との関わりの大切さを肌で感じ

ることができました。その時に知り合った多くのお父さ

ん方との交流は今でも続いており、私にとって自慢でき

る財産です。

校庭をお借りして行った日野市子ども会連合会の運動

会やどんど焼きなどでは、休日にもかかわらず、早朝よ

り先生方が参加してくださり、放送設備などのことで大

変お世話になったことを思い出します。夏休みに体育館

に泊まったサッカークラブの合宿などは、今でも話題に

のぼることがあります。

学校と地域のつながりの大切さを校長先生が折ある毎

に話されるのを聞いて、とてもうれしく、私もその思い

を子供や孫にまでつなげていければ、と微力ながら活動

させていただいております。

いつまでも地域から愛される東光寺小学校であってほ

しいと思います。

 

子ども会の運動会（1983年５月)

どんど焼き（1987年１月)

創立10周年記念行事（1989年11月)
掲載の写真は、太田さんからご提供いただきま

した。


